

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 66	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conmebol-impone-severas-sanciones-a-11-futbolistas-de -la-celeste-multiples-partidos-de-suspension-y-multas-economicas_962.php

CONMEBOL IMPONE SEVERAS SANCIONES A 11 FUTBOLISTAS DE LA CELESTE: MÚLTIPLES PARTIDOS DE SUSPENSIÓN Y MULTAS ECONÓMICAS

Principal

Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas

Conmebol impone sanciones tras los incidentes en el encuentro entre Uruguay y Colombia en la Copa América: jugadores suspendidos y multas para otros.

Sanciones a Jugadores de la Selección Uruguaya Tras Incidentes en la Copa América 2024

La Comisión Disciplinaria de la Conmebol ha hecho pública la resolución sobre las sanciones impuestas a los jugadores de la Selección Uruguaya que estuvieron involucrados en los incidentes con hinchas colombianos durante el partido correspondiente a la Copa América 2024 en Estados Unidos. En total, se han sancionado a 11 futbolistas, algunos de ellos con

suspensión de partidos y otros solo con multas económicas.

Detalles de las Sanciones

Las suspensiones se aplicarán en los próximos encuentros de Eliminatoria, que se reanudarán en septiembre.

A continuación, se detalla la lista de jugadores sancionados: Darwin Núñez: 5 partidos de suspensión y multa de USD 20.

Rodrigo Bentancur: 4 partidos de suspensión y multa de USD 16.

Mathías Olivera: 3 partidos de suspensión y multa de USD 12.

Ronald Araújo: 3 partidos de suspensión y multa de USD 12.

Josema Giménez: 3 partidos de suspensión y multa de USD 12.

000.

Sebastián Cáceres: Multa de USD 5.

000.

Matías Viña: Multa de USD 5.

000.

Emiliano Martínez: Multa de USD 5.

Brian Rodríguez: Multa de USD 5.

000.

Santiago Mele: Multa de USD 5.

Facundo Pellistri: Multa de USD 5.

000

Multas a la Asociación Uruguaya de Fútbol

Asimismo, la Asociación Uruguaya de Fútbol enfrentará una multa de USD 20. 000 debido a infracciones relacionadas al código disciplinario de la Conmebol. Este monto será deducido automáticamente de los derechos de televisación, participación y premios que reciba la AUF.

Advertencias y Advertencias a Futuro

La resolución incluye una advertencia explícita a la Asociación Uruguaya de

Fútbol, así como a los jugadores y al oficial Marcelo García, quien también ha sido sancionado con una prohibición de ingreso a estadios por un periodo de seis meses.

Se enfatiza que cualquier reiteración de conducta similar podrá conllevar sanciones adicionales.

Opción de Apelación

Es importante señalar que esta decisión puede ser apelada ante la Comisión de Apelaciones de la Conmebol en un plazo de 7 días corridos desde la notificación de la resolución.

La cuota de apelación será de USD 3.

000 y deberá abonarse mediante transferencia bancaria.

Fuente: Subrayado

Imágenes



nebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la celeste multiples partidos de suspension y multas econor

Tags

encuentro, incidentes, jugadores, conmebol, colombia, suspendidos, sanciones, sancionado, advertencias, uruguaya, uruguay, partidos

Noticias relacionadas

- 4.3 * Salus y la Celeste lanzan una poderosa campaña que celebra nuestra identidad nacional
- 5.0 * La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares

- 4.8 * Conmebol expresa su profunda tristeza por el fallecimiento del destacado futbolista Juan Manuel Izquierdo
- 4.3 * Resultados del operativo de la Im en la Noche de la Nostalgia: reducción de multas y aumento de espirometrías positivas
- 4.0 * Turbulencias en las gradas: el encuentro entre San Pablo y Nacional en el Morumbí no estuvo exento de incidentes
- 4.4 * Confirmación de la Conmebol: Uruguay se enfrentará a Paraguay en casa el 6 de setiembre y luego viajará a Venezuela el 10
- 4.7 * Los elegidos de la Selección Uruguaya local para el amistoso ante Guatemala en septiembre
- 4.5 * TaTa se convierte en el sponsor oficial de la selección uruguaya, reafirmando su compromiso con el fútbol nacional
- 4.6 * Nacional comenzó con el pie derecho en el Apertura al vencer a Liverpool por 2-1 en un emocionante encuentro
- 4.3 * El Psg se impone en el último suspiro y derrota 1-0 al Real Madrid en el partido de ida de los octavos de final de la Champions League

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales

Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf